

EINE MILLION FÜR DIE DPA! UND WAS MACHT #USETHENEWS?

Posted on 25. März 2024

Nancy Faeser (SPD), Ministerin für Inneres und Heimat, bezahlt Deutschlands wichtigster Nachrichtenagentur und deren Partnern bis zu eine Million Euro Steuergeld, um Werbung für die etablierten Medien zu machen und die regierungskritische unabhängige Konkurrenz zu bekämpfen. Für ein freiheitlich-demokratisches Staatswesen ist das hochproblematisch.

Hier der Link zum Podcast "Bundesregierung spendiert dpa eine Million Euro für Werbung und Kundenbindung | Von Norbert Häring":

<https://apolut.net/bundesregierung-spendiert-dpa-eine-million-euro-fuer-werbung-und-kundenbindung-von-norbert-haering/>

+++

Dieser Beitrag ist als Empfehlung der Redaktion verlinkt. Bitte beachten Sie, dass die Lautstärke des Beitrags ggf. von der Standard-Lautstärke von anderen Beiträgen auf apolut.net abweichen kann.

+++

Dieser Beitrag wurde auf dem Kanal von Norbert Häring am 24.3.2024 auf [YouTube](#) veröffentlicht.

+++

Bildquelle: Norbert Häring